

TERJEMAHAN AYAT-AYAT AL-QURAN

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
1.	(Dialah) Allahlah (yang menciptakan kamu dari diri yang satu) yaitu Adam (dan Dia menjadikan) Dia menciptakan (daripadanya istrinya) yakni Hawa (agar dia merasa tenang) Adam menjimaknya (istrinya itu mengandung kandungan yang ringan) berupa air mani (dan teruslah dia merasa ringan) masih bisa berjalan ke sana dan kemari mengingat ringannya kandungan (kemudian tatkala dia merasa berat) anak yang ada dalam perutnya makin membesar, kemudian ia merasa khawatir bahwa kandungannya itu nanti berupa hewan (keduanya bermohon kepada Allah Tuhannya seraya berkata, "Sesungguhnya jika Engkau memberi kami) anak (yang saleh) yang sempurna (tentulah kami termasuk orang-orang yang bersyukur.") kepada-Mu atas karunia itu.	Al-A`raf (07/186) ayat 189	1, 39
2.	Hai manusia, sesungguhnya Kami menciptakan kamu dari seorang laki-laki dan seorang perempuan dan menjadikan kamu berbangsa-bangsa dan bersuku-suku supaya kamu saling kenal-mengenal. Sesungguhnya orang yang paling mulia diantara kamu disisi Allah ialah orang yang paling takwa diantara kamu. Sesungguhnya Allah Maha Mengetahui lagi Maha Mengenal.	Al-Hujurat (49/13) ayat: 13	2, 13
3.	Wanita-wanita yang keji adalah untuk laki-laki yang keji, dan laki-laki yang keji adalah buat wanita-wanita yang keji (pula), dan wanita-wanita yang baik adalah untuk laki-laki yang baik dan laki-laki yang baik adalah untuk wanita-wanita yang baik (pula). Mereka (yang dituduh) itu bersih dari apa yang dituduhkan oleh mereka	Al-Nur (24/26) ayat 26	3, 42, 57

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	(yang menuduh itu). Bagi mereka ampunan dan rezeki yang mulia (surga).		
4.	Tiada suatu bencanapun yang menimpa di bumi dan (tidak pula) pada dirimu sendiri melainkan telah tertulis dalam kitab (Lauhul Mahfuzh) sebelum Kami menciptakannya. Sesungguhnya yang demikian itu adalah mudah bagi Allah.	Al-Hadid (57/22) ayat 22	4
5.	Apabila kamu mentalak isteri-isterimu, lalu habis masa iddahnya, maka janganlah kamu (para wali) menghalangi mereka kawin lagi dengan bakal suaminya, apabila telah terdapat kerelaan di antara mereka dengan cara yang ma'ruf. Itulah yang dinasehatkan kepada orang-orang yang beriman di antara kamu kepada Allah dan hari kemudian. Itu lebih baik bagimu dan lebih suci. Allah mengetahui, sedang kamu tidak mengetahui.	Al-Baqarah (02/232) ayat 232	8, 41
6.	Dan kawinkanlah orang-orang yang sendirian diantara kamu, dan orang-orang yang layak (menikah) dari hamba-hamba sahaya yang lelaki dan hamba-hamba sahaya yang perempuan milikmu. Jika mereka miskin Allah akan memampukan mereka dengan karuniaNya. Dan Allah Maha luas (pemberianNya) lagi Maha Mengetahui.	Al-Nur (24/32) ayat 32	8
7.	Laki-laki yang berzina tidak mengawini melainkan perempuan yang berzina, atau perempuan yang musyrik; dan perempuan yang berzina tidak dikawini melainkan oleh laki-laki yang berzina atau laki-laki musyrik, dan yang demikian itu diharamkan atas oran-orang yang mukmin.	Al-Nur (24/3) ayat: 3	43
8.	Dan janganlah kamu menikahi wanita-wanita musyrik, sebelum mereka beriman. Sesungguhnya wanita budak yang mukmin lebih baik dari wanita musyrik, walaupun dia menarik hatimu. Dan janganlah kamu	Al-Baqarah (02/221) ayat 221	56, 60

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	menikahkan orang-orang musyrik (dengan wanita-wanita mukmin) sebelum mereka beriman. Sesungguhnya budak yang mukmin lebih baik dari orang musyrik, walaupun dia menarik hatimu. Mereka mengajak ke neraka, sedang Allah mengajak ke surga dan ampunan dengan izin-Nya. Dan Allah menerangkan ayat-ayat-Nya (perintah-perintah-Nya) kepada manusia supaya mereka mengambil pelajaran.		
9.	Kaum laki-laki itu adalah pemimpin bagi kaum wanita, oleh karena Allah telah melebihkan sebahagian mereka (laki-laki) atas sebahagian yang lain (wanita), dan karena mereka (laki-laki) telah menafkahkan sebagian dari harta mereka. Sebab itu maka wanita yang saleh, ialah yang taat kepada Allah lagi memelihara diri ketika suaminya tidak ada, oleh karena Allah telah memelihara (mereka). Wanita-wanita yang kamu khawatirkan nusyuznya, maka nasehatilah mereka dan pisahkanlah mereka di tempat tidur mereka, dan pukullah mereka. Kemudian jika mereka mentaatimu, maka janganlah kamu mencari-cari jalan untuk menyusahkannya. Sesungguhnya Allah Maha Tinggi lagi Maha Besar.	Al-Nisa (04/34) ayat 34	73
10.	Bagaimana kamu akan mengambilnya kembali, padahal sebagian kamu telah bergaul (bercampur) dengan yang lain sebagai suami-isteri. Dan mereka (isteri-isterimu) telah mengambil dari kamu perjanjian yang kuat.	Al-Nisa (04/21) ayat 21	74
11.	Dan telah Kami angkat ke atas (kepala) mereka bukit Thursina untuk (menerima) perjanjian (yang telah Kami ambil dari) mereka. Dan kami perintahkan kepada mereka: "Masuklah pintu gerbang itu	Al-Nisa (04/154) ayat 154	74

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	sambil bersujud", dan Kami perintahkan (pula) kepada mereka: "Janganlah kamu melanggar peraturan mengenai hari Sabtu", dan Kami telah mengambil dari mereka perjanjian yang kokoh.		
12.	Dan (ingatlah) ketika Kami mengambil perjanjian dari nabi-nabi dan dari kamu (sendiri) dari Nuh, Ibrahim, Musa dan Isa putra Maryam, dan Kami telah mengambil dari mereka perjanjian yang teguh.	Al-Ahzab (33/07) ayat 7	74
13.	Ingatlah ketika Tuhanmu berfirman kepada para Malaikat: "Sesungguhnya Aku hendak menjadikan seorang khalifah di muka bumi". Mereka berkata: "Mengapa Engkau hendak menjadikan (khalifah) di bumi itu orang yang akan membuat kerusakan padanya dan menumpahkan darah, padahal kami senantiasa bertasbih dengan memuji Engkau dan mensucikan Engkau?" Tuhan berfirman: "Sesungguhnya Aku mengetahui apa yang tidak kamu ketahui".	Al-Baqarah (02/30) ayat 30	101
14.	(Dan jika sekiranya penduduk negeri-negeri) yang mendustakan (beriman) terhadap Allah dan rasul-rasul mereka (dan bertakwa) tidak kafir dan maksiat (pastilah Kami akan melimpahkan) dengan dibaca takhfif dan tasydid (kepada mereka berkah dari langit) dengan melalui hujan (dan bumi) dengan melalui tetumbuhan (tetapi mereka mendustakan) rasul-rasul (maka Kami siksa mereka) Kami hukum mereka (disebabkan perbuatan mereka sendiri).	Al-A`raf (07/96) ayat 96	102
15.	Sesungguhnya bagi kaum Saba' ada tanda (kekuasaan Tuhan) di tempat kediaman mereka yaitu dua buah kebun di sebelah kanan dan di sebelah kiri. (kepada mereka dikatakan): "Makanlah olehmu dari rezeki yang (dianugerahkan) Tuhanmu dan bersyukurlah kamu kepada-Nya. (Negerimu) adalah negeri yang baik dan	Saba (34/15) ayat 15	102

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	(Tuhanmu) adalah Tuhan Yang Maha Pengampun".		
16.	Hai orang-orang yang beriman, janganlah kamu melanggar syi'ar-syi'ar Allah, dan jangan melanggar kehormatan bulan-bulan haram, jangan (mengganggu) binatang-binatang had-ya, dan binatang-binatang qalaa-id, dan jangan (pula) mengganggu orang-orang yang mengunjungi Baitullah sedang mereka mencari kurnia dan keridhaan dari Tuhannya dan apabila kamu telah menyelesaikan ibadah haji, maka bolehlah berburu. Dan janganlah sekali-kali kebencian(mu) kepada sesuatu kaum karena mereka menghalang-halangi kamu dari Masjidilharam, mendorongmu berbuat aniaya (kepada mereka). Dan tolong-menolonglah kamu dalam (mengerjakan) kebajikan dan takwa, dan jangan tolong-menolong dalam berbuat dosa dan pelanggaran. Dan bertakwalah kamu kepada Allah, sesungguhnya Allah amat berat siksa-Nya.	Al-Maidah (05/02) ayat 2	112
17.	Sembahlah Allah dan janganlah kamu mempersekutukan-Nya dengan sesuatupun. Dan berbuat baiklah kepada dua orang ibu-bapa, karib-kerabat, anak-anak yatim, orang-orang miskin, tetangga yang dekat dan tetangga yang jauh, dan teman sejawat, ibnu sabil dan hamba sahayamu. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang sombong dan membangga-banggakan diri.	Al-Nisa (04/36) ayat 36	112
18.	Maka disebabkan rahmat dari Allah-lah kamu berlaku lemah lembut terhadap mereka. Sekiranya kamu bersikap keras lagi berhati kasar, tentulah mereka menjauhkan diri dari sekelilingmu. Karena itu maafkanlah mereka, mohonkanlah ampun bagi mereka, dan bermusyawaratlah	Ali Imran (03/159) ayat 159	113

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	dengan mereka dalam urusan itu. Kemudian apabila kamu telah membulatkan tekad, maka bertawakkallah kepada Allah. Sesungguhnya Allah menyukai orang-orang yang bertawakkal kepada-Nya.		
19.	Dan di antara tanda-tanda kekuasaanNya ialah Dia menciptakan untukmu isteri-isteri dari jenismu sendiri, supaya kamu cenderung dan merasa tenteram kepadanya, dan dijadikanNya diantaramu rasa kasih dan sayang. Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda bagi kaum yang berfikir.	Al-Rum (30/21) ayat 21	119
20.	Kemudian kamu (Bani Israil) membunuh dirimu (saudaramu sebangsa) dan mengusir segolongan daripada kamu dari kampung halamannya, kamu bantu membantu terhadap mereka dengan membuat dosa dan permusuhan; tetapi jika mereka datang kepadamu sebagai tawanan, kamu tebus mereka, padahal mengusir mereka itu (juga) terlarang bagimu. Apakah kamu beriman kepada sebahagian Al Kitab (Taurat) dan ingkar terhadap sebahagian yang lain? Tiadalah balasan bagi orang yang berbuat demikian daripadamu, melainkan kenistaan dalam kehidupan dunia, dan pada hari kiamat mereka dikembalikan kepada siksa yang sangat berat. Allah tidak lengah dari apa yang kamu perbuat.	Al-Baqarah (02/85) ayat 85	126
21.	Katakanlah kepada wanita yang beriman: "Hendaklah mereka menahan pandangannya, dan kemaluannya, dan janganlah mereka menampakkan perhiasannya, kecuali yang (biasa) nampak dari padanya. Dan hendaklah mereka menutupkan kain kudung kedadanya, dan janganlah menampakkan perhiasannya	Al-Nur (24/31) ayat: 31	143

No.	Terjemah Ayat	Nama Surah dan Ayat	Halaman
	kecuali kepada suami mereka, atau ayah mereka, atau ayah suami mereka, atau putera-putera mereka, atau putera-putera suami mereka, atau saudara-saudara laki-laki mereka, atau putera-putera saudara lelaki mereka, atau putera-putera saudara perempuan mereka, atau wanita-wanita islam, atau budak-budak yang mereka miliki, atau pelayan-pelayan laki-laki yang tidak mempunyai keinginan (terhadap wanita) atau anak-anak yang belum mengerti tentang aurat wanita. Dan janganlah mereka memukulkan kakinya agar diketahui perhiasan yang mereka sembunyikan. Dan bertaubatlah kamu sekalian kepada Allah, hai orang-orang yang beriman supaya kamu beruntung.		
22.	Salah seorang dari kedua wanita itu berkata: "Ya bapakku ambillah ia sebagai orang yang bekerja (pada kita), karena sesungguhnya orang yang paling baik yang kamu ambil untuk bekerja (pada kita) ialah orang yang kuat lagi dapat dipercaya".	Al-Qashas (28) ayat 26	148

Terjemah Hadits

No.	Terjemah Hadits	Halaman
1.	Telah menceritakan kepada kami Musaddad Telah menceritakan kepada kami Yahya dari Ubaidullah ia berkata; Telah menceritakan kepadaku Sa'id bin Abu Sa'id dari bapaknya dari Abu Hurairah ra., dari Nabi saw., beliau bersabda: "Wanita itu dinikahi karena empat hal, karena hartanya, karena keturunannya, karena kecantikannya dan karena agamanya. Maka pilihlah karena agamanya, niscaya kamu akan beruntung".	3, 40, 100
2.	Telah menceritakan kepada kami Umar bin Hafsh Telah menceritakan kepada kami bapakku Telah menceritakan kepada	6, 45

No.	Terjemah Hadits	Halaman
	<p>kami Al A'masy ia berkata; Telah menceritakan kepadaku Ibrahim dari 'Alqamah ia berkata; Aku berada bersama Abdullah, lalu ia pun ditemui oleh Utsman di Mina. Utsman berkata, "Wahai Abu Abdurrahman, sesungguhnya aku memiliki hajat padamu." Maka keduanya berbicara empat mata. Utsman bertanya, "Apakah kamu wahai Abu Abdurrahman kami nikahkan dengan seorang gadis yang akan mengingatkanmu apa yang kamu lakukan?" Maka ketika Abdullah melihat bahwa ia tidak berhasrat akan hal ini, ia pun memberi isyarat padaku seraya berkata, "Wahai 'Alqamah." Maka aku pun segera menuju ke arahnya. Ia berkata, "Kalau Anda berkata seperti itu, maka sesungguhnya Nabi shallallahu 'alaihi wasallam telah bersabda kepada kita: "Wahai sekalian pemuda, siapa di antara kalian yang telah mempunyai kemampuan, maka hendaklah ia menikah, dan barangsiapa yang belum mampu, hendaklah ia berpuasa karena hal itu akan lebih bisa meredakan gejolaknyanya".</p>	
3.	<p>Dari Anas RA, bahwa sekelompok orang dari sahabat Nabi SAW bertanya kepada istri-istri Nabi tentang amalan beliau yang tersembunyi. Lalu sebagian sahabat berkata, "Aku tidak akan menikahi perempuan," Sebagian yang lain mengatakan, "Aku tidak akan makan daging". Sebagian yang lain mengatakan, "Aku tidak akan tidur di atas kasur." Mendengar semua itu, Rasulullah SAW mengucapkan pujian kepada Allah, lalu bersabda, Mengapa orang-orang mengatakan begini dan begitu, padahal aku shalat dan juga tidur, berpuasa dan berbuka, dan aku juga menikahi perempuan. Jadi barang siapa membenci ajaranku, dia bukan termasuk golonganku.</p>	6-7, 45-46
4.	<p>Bahwasanya Rasulullah saw. bersabda, pernikahan tidak sah kecuali diucapkan oleh wali dan disaksikan oleh dua orang saksi yang adil. Sedangkan pernikahan yang dilangsungkan tanpa adanya wali dan dua orang saksi maka nikahnya tidak sah atau batal.</p>	9, 37
5.	<p>Ali bin Hujr menceritakan kepada kami, Syarik bin Abdullah memberitahukan kepada kami dari Abu Ishak, Qutaibah menceritakan kepada kami, Abu Awanah memberitahukan kepada kami dari Abu Ishak, Muhammad bin Basyar menceritakan kepada kami, Abdurrahman bin Mahdi menceritakan kepada kami dari Israil, dari Abu Ishak, Abdullah bin Abu Ziyad menceritakan kepada kami, Zaid bin Hubab memberitahukan kepada kami dari Yunus bin Abu Ishak, dari</p>	9-10, 37

No.	Terjemah Hadits	Halaman
	Abu Burdah, dari Abu Musa, ia berkata, Rasulullah SAW bersabda, Tidak sah suatu pernikahan kecuali dengan wali.	
6.	Dari Ibnu Abbas ia berkata sesungguhnya seorang perawan telah mengadukan halnya kepada Rasulullah saw. bahwa ia telah dinikahkan oleh bapaknya dan ia tidak menyukainya. Maka nabi saw. memberi kesempatan kepada perawan itu untuk meneruskan atau membatalkan pernikahan itu. (Riwayat Ahmad, Abu Daud, Ibnu Majah, dan Daruqutni).	10, 46
7.	Telah meriwayatkan kepada kami abu bakr bin abi Syaibah. Telah meriwayatkan kepada kami muadz. Telah meriwayatkan kepada kami Juraid dari Sulaiman bin Musa dari Zuhri dari Urwah dari Aisyah, ia berkata, Rasulullah SAW bersabda, "Perempuan mana saja yang tidak dinikahkan oleh seorang wali, maka pernikahannya batal, maka pernikahannya batal, maka pernikahannya batal. Jika (suami) menggaulinya, maka ia berhak atas mahar karena pergaulannya tersebut, dan jika berselisih, maka hakim (penguasa hukum) menjadi wali bagi orang yang tidak memiliki wali.	10-11, 34, 48
8.	Telah meriwayatkan kepada kami Umar bin Maisarah al-Qawaririyyu. meriwayatkan kepada kami Khalid bin Harits, dari Hiysam dari Yahya bin Abi Katsir, meriwayatkan kepada kami abu salamah, meriwayatkan kepada kami Abu Hurairah bahwa Rasulullah SAW bersabda, Janda tidak boleh dinikahkan sebelum dimintai persetujuannya. dan perawan tidak boleh dinikahkan sebelum diminta restunya. Para sahabat bertanya, Wahai Rasulullah! Bagaimana (tanda) restu seorang perawan? Beliau menjawab. "Yaitu jika ia diam".	11, 49
9.	Telah menceritakan kepada kami Mahmud bin Ghailan, telah menceritakan kepada kami al-Nadir bin Syumail, telah menceritakan kepada kami muhammad bin `amr dari abu salamah dari Abu Hurairah dari Nabi bersabda," kalau saya boleh memerintahkan seseorang untuk bersujud kepada orang lain, niscaya aku perintahkan seorang istri bersujud kepada suaminya." Hadis Abdullah bin Aufa, Thalq bin Ali, Umu Salamah, Aanas dan Ibnu Umar. Abu `Isa berkata " hadis Abu Hurairah merupakan hadis hasan gharib dari jalur ini, dari hadis Muhammad bin Amr dari Abu Salamah dari Abu Hurairah." (HR. Tirmidzi).	51-52
10.	"Ketahuilah, Setiap kalian adalah pemimpin, dan setiap kalian akan dituntut untuk mempertanggung jawabkan kepemimpinannya." (H.R. Bukhari, Muslim dan Tirmidzi).	53

No.	Terjemah Hadits	Halaman
11.	Nikahilah perempuan yang penyayang dan subur karena sesungguhnya aku akan berbangga dengan banyaknya kalian (dihadapan umat-umat lain di hari kiamat).	54
12.	Akan di katakan kepada anak keturunan yang sholeh pada hari kiamat, masuklah kalian ke surga. Merekapun akan berkata wahai rabb kami, kami tidak akan masuk ke surgamu sebelum bapak ibu kami masuk terlebih dahulu. Kemudian orang tua mereka datang. Maka Allah berkata: mengapa mereka menolak masuk surga? Masuklah kalian ke dalam surga. Anak-anak itu menjawab, wahai Rabb kami bagaimana dengan ibu bapak kami? Maka Allah berfirman: masuklah kalian ke surga bersama ibu bapak kalian.	55
13.	Tidak ada keistimewaan bagi orang Arab atas non-Arab ataupun orang non-Arab daripada orang Arab, atau orang berkulit putih atas orang berkulit hitam kecuali ketakwaannya.	61
14.	Telah menceritakan kepada kami Musaddad Telah menceritakan kepada kami Hammad bin Zaid dari Hisyam dari bapaknya dari Aisyah radiallahu 'anha, ia berkata Rasulullah saw. pernah bersabda kepadaku: “Aku melihatmu di alam mimpiku. Kamu dibawa oleh Malaikat dengan bertutupkan kain sutera, lalu Malaikat itu pun berkata padaku, 'Ini adalah istrimu.' Maka aku pun menyingkap kain yang menutupi wajahmu, dan ternyata perempuan itu adalah kamu. Maka aku pun berkata, 'Kalau hal ini datangnya dari Allah, maka Allah pasti akan menjadikan kenyataan”.	66
15.	Sebaik-baik kalian adalah yang paling baik terhadap keluarganya.	121, 125
16.	Apabila ada seorang laki-laki melamar dan engkau sukai ia karena agama dan akhlaknya yang baik maka nikahkanlah putrimu itu. Jika tidak maka akan terjadi bencana atau kerusakan besar di muka bumi ini.	145
17.	Seseorang cukup dikatakan berdosa apabila ia menahan hak orang-orang yang makan dan minumannya menjadi tanggungannya.	148

FORMAT WAWANCARA

Daftar Pertanyaan Responden untuk anak yang diwalikan:

1. Kapan anda menikah?
2. Saat menikah apa status anda? Perawan atau janda?
3. Apa definisi kafaah menurut anda?
4. Saat menikah apa syarat yang diberikan oleh orangtua anda untuk lelaki yang akan meminang anda? Atau anda sendiri yang memberikan syarat untuk calon mempelai pria?
5. Apakah syarat itu dianggap sebagai ukuran kufu tidaknya calon suami anda?
6. Apakah anda juga seorang hafidhah?
7. Apakah orang tua anda seorang penghafal al-Qur`an?
8. Apa latarbelakang pemberian syarat kafaah hafalan 30 juz oleh wali kepada anda?
9. Apakah syarat ini berpengaruh terhadap kualitas rumah tangga anda dengan pasangan anda setelah menikah?
10. Jika ternyata, yang datang melamar anda tidak memenuhi syarat tersebut apakah akan ditolak oleh wali anda?
11. Apakah anda beranggapan sama dengan wali anda tentang ukuran sekufu dengan anda (harus hafal 30 juz)?
12. Menurut anda apakah ukuran kafaah tersebut sesuai dengan ajaran Islam? Apa alasannya?

13. Apakah ada yang akan anda sampaikan kepada orang tua anda terkait syarat hafalan 30 juz? Jika setuju dengan syarat hafalan ini apa alasannya dan jika anda kurang setuju dengan syarat hafalan ini apa alasannya?
14. Selain hafalan alquran 30 juz, adakah syarat lain yang diberikan oleh orantua anda?
15. Apakah syarat 30 juz untuk menikah ini merupakan syarat yang umum diberikan oleh masyarakat dimana anda tinggal (desa Tegalrejo Kalimantan Selatan)?
16. Sepengetahuan anda ada berapa orang yang mensyaratkan hal itu ketika menikah di desa anda?

Pertanyaan untuk pihak wali

1. Nama?
2. Tempat Tanggal Lahir?
3. Latar belakang pendidikan?
4. Definisi kafaah menurut wali?
5. Apa fungsi dan tujuan kafaah menurut wali?
6. Benarkah syarat hafalan ini wajib sebagai bentuk kafaah? Kepada siapa saja anda mensyaratkan hafalan ini? Adakah selain anda yang juga mensyaratkan hafalan sebagai kafaah untuk anaknya?
7. Apa latar belakang pemberian syarat hafalan ini?
8. Apakah syarat hafalan ini berpengaruh terhadap kualitas sebuah keluarga?
9. Jika ternyata, ada yang datang melamar anak anda namun tidak memenuhi syarat tersebut apakah akan ditolak oleh anda?

10. Apakah anda beranggapan tentang ukuran sekufu dengan anda harus hafal 30 juz?
Adakah ukuran lain selain hafalan?
11. Apakah syarat 30 juz untuk menikah ini merupakan syarat yang umum diberikan oleh masyarakat dimana anda tinggal (desa Tegalrejo Kalimantan Selatan)?
12. Sepengetahuan anda ada berapa orang yang mensyaratkan hal itu ketika menikah di desa anda?
13. Apa yang anda tau tentang wali mujbir?
14. Apakah bentuk mensyaratkan pernikahan dengan hafalan ini adalah salah satu bentuk pengamalan hak wali mujbir?
15. Menurut anda apakah perilaku wali mujbir yang mensyaratkan hafalan 30 juz ini sesuai dengan hukum Islam?
16. Apa wali mujbir mengikuti ulama dengan berguru? Siapa gurunya? Apa dalilnya?
Apa argumentasinya?
17. Jika tidak berguru atau hanya bentuk logika, atau bahkan ini adalah kebiasaan masyarakat?
18. Bagaimana perspektif wali mujbir terkait kafaah? Mengapa hafalan 30 juz ini sebagai syarat kafaah?

LAMPIRAN FOTO WAWANCARA



Gambar Desa Tegalrejo



Foto Responden Wali

Foto Responden Utama 3 Di KUA



Poto Responden Utama 1



Poto Responden Utama 2



Foto Responden Pendukung 2 dan 3



Foto Lokasi Responden Pendukung 1

Daftar Riwayat Hidup

1. Nama : Mida Mar`atus Sholihah
2. Tempat tanggal lahir : Kotabaru, 01 Desember 1998
3. Agama : Islam
4. Bangsa : Indonesia
5. Status : Belum Menikah
6. Alamat : Jl. A. Yani, Tegalrejo, rt. 24, rw.1, Kelumpang Hilir, Kotabaru, Kallimantan Selatan.
7. Pendidikan :
 - A. TK Tegalrejo
 - B. SDIT Darul Hijrah
 - C. SMP An Najah
 - D. MA Mianutta`lim
 - E. S1 Ilmu Al-Quran dan Tafsir UIN Antasari
8. Orang tua :
 - A. Ayah
 1. Nama : H. M. Bisri bin Matrilan
 2. Pekerjaan : Wiraswasta
 3. Alamat : Jl. A. Yani, Tegalrejo, rt. 24, rw.1, Kelumpang Hilir, Kotabaru, Kallimantan Selatan.
 - B. Ibu
 1. Nama : Hj. Humaidah binti Sholeh Syakri (almh)
 2. Pekerjaan : Wiraswasta
 3. Alamat : Jl. A. Yani, Tegalrejo, rt. 24, rw.1, Kelumpang Hilir, Kotabaru, Kalimantan Selatan.
9. Saudara :
 1. Nur Hijratun Mufidatur Rahmah, S.E. (1985)

2. Siti Uswatun Hasanah, M.Pd. (1987)
3. Dewi Ainul Mardhiyah, S.Thi. M.Ag. (1988)

10. Karya:

1. The Characteristic of Writing of Surah al-Waqiah in The Risalah Amaliyah.
2. Kafaah Hafalan 30 Juz: Studi Kasus Dalam Analisis Gender Islam.
3. Hati-Hati
4. Bait-Bait Kerinduan (Antologi)
5. 2020: Such a Year (Antologi)
6. Jalan Perjuangan Masih Panjang (Antologi)
7. Sejumpt Kisah Anak Millennial (Antologi)

11. Pengalaman Organisasi:

1. Anggota Devisi Bahasa Asing (2019-2020)
2. Anggota Devisi Tilawah LPPQ (2020)
3. Anggota Devisi Tahfidz LPPQ (2021)
4. Muhafidzah Tahfidz al-Qur`an LPPQ (2021)
5. Muhafidzah Tahfidz al-Qur`an Jabal Husna Samarinda (2022)

Banjarmasin, 18 April 2023

Mida Mar`atus Sholihah